

WARTA

Pembukaan Jambore Kader Kesehatan di Lompo Tengah Meriah dan Sukses

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Jul 25, 2023 - 16:08



BARRU- Seluruh rangkaian acara pembukaan Jambore Kader Kesehatan tingkat kabupaten Barru tahun 2023 yang digelar dilapangan Sepakbola Lawatang, Ele, desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, pada Selasa (25/7/2023) berlangsung meriah dan sukses.

Kegiatan Jambore yang digelar mulai hari ini hingga Rabu besok 26 Juli 2023 diikuti oleh para Kader Posyandu dan Kader KB se kabupaten Barru. Acara pembukaan Jambore diawali dengan upacara kemudian dilanjutkan dengan Devile antar desa dan kelurahan.

Suksesnya gelaran event besar yang diinisiasi oleh Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., selaku Ketua TP. PKK Barru ini

tidak terlepas dari peran aktif dan sinergitas Pemdes Lompo Tengah dan stakeholder lainnya sebagai tuan rumah.

Kepala Desa (Kades) Lompo Tengah Arif Pabiseang yang ditemui disela-sela acara, mengaku senang dan bersyukur atas suksesnya gelaran pembukaan Jambore Kader Kesehatan ini.

Menurut Arif, selaku tuan rumah pelaksanaan even besar ini pihaknya selaku Pemdes bekerjasama dengan seluruh elemen masyarakat dan stakeholder yang ada, telah melakukan berbagai persiapan demi suksesnya kegiatan ini.

"Selaku tuan rumah, tentu kami sangat bersyukur atas suksesnya pelaksanaan kegiatan pembukaan Jambore ini. Namun disisi lain, kami tidak menampik adanya kekurangan, oleh karena itu kami memohon maaf jika ada hal yang kurang berkenan selama berlangsungnya acara ini", ujar Arif.

Ditempat berbeda, tokoh masyarakat Lompo Tengah Armansyah, SE., menyambut baik kegiatan Jambore Kader Kesehatan ini. Kata dia, hal ini disamping menghidupkan suasana desa yang dikunjungi oleh warga dari berbagai wilayah di Barru juga dari sisi ekonomi menguntungkan warga lokal.

"Kami apresiasi Pemda Barru dan TP PKK, terkhusus kepada Kades Arif selaku Pemdes, yang bekerja keras mulai dari persiapan hingga pelaksanaan even besar ini", ucapnya.

(Ahkam)